
Abholung meines Dicken in Wolfsburg
Beitrag von „Sittingbull“ vom 23. September 2005 um 13:20

Hallo zusammen,

als Vorstand soll man doch Mitglieder anwerben, oder? Zweimal ist mir dies seit meiner
Amtsübernahme schon gelungen.

Grüße von Stephan 
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